



学校だより 絆 第30号

平成30年12月10日
那覇市立大道小学校
校長 田名 真利
TEL : 917-3308
FAX : 917-3348

〈大道っ子像〉

- ①よく考え進んで学ぶ子（知） ②明るく思いやりのある子（心） ③ねばり強くたくましい子（体）

13日は「学級懇談会」が開催されます！ ～多くの保護者の皆様のご参加を！～

12月4日付け文書でもお知らせした通り、今週木曜日（12月13日：木）「2学期学級懇談会」を開催致します。学級懇談会は、保護者の皆様と学級担任が協力しながら子ども達の健やかな成長を図るために実施するもので、今回の懇談会は今年度最後の懇談会となります。

2学期の学校生活の様子（学習面・生活面）、また冬休みに向けての話し合い等、意義ある懇談会にしていきたいと存じます。多くの保護者の皆様のご参加よろしくお願い致します。

◇2学期学級懇談会日程◇

平成30年度12月13日（木）	5・6年	13:50～14:40	（各教室）
	3・4年	14:50～15:40	（各教室）
	1・2年	15:50～16:40	（各教室）

※ 当日の下校時刻は、全学年 13:25頃 になります。

◇楽しかった「演劇鑑賞会」◇

12月7日（金）の3・4校時に体育館において、「演劇鑑賞会」を開催しました。今回は、県内外で活躍されている「人形劇団：かじまやあ」の皆様が来校し、沖縄の伝統文化・芸能、そして親子の絆をテーマにした演目【チョンダラー】を披露してくれました。

鑑賞会では、沖縄の伝統文化である踊りや音楽を人形を使ってユーモアを交えた豊かな動き等で表現し、人形が飛んだりする曲芸を披露すると会場から大きな拍手が起きました。沖縄の伝統・文化（しまくとぅば）に触れる事も意義がありましたが、内容としてのテーマは「親子の愛情：絆」です。子ども達も興味をもって最後まで鑑賞していました。

鑑賞会の最後は、ワークショップを行いました。各学級の代表が実際に人形を扱う（操作する）活動があり、劇団代表の桑江さんからの指導で、上手に人形を使って表現することができました。

桑江さんから、「沖縄の伝統や文化の素晴らしさをぜひわかってほしい」、また「将来の夢や目標を持って頑張してほしい」というメッセージを受けて、鑑賞会は終了しました。

今回の演劇鑑賞を行うことによって大道っ子は「賢く、そして表現力が豊かな、さらに情操豊かな心をもつ児童」になったことと思います。今後の学校生活にぜひ活かしていきたいと思いました。



演劇に入る前の口上



「チョンダラー」上演



人形が宙を飛ぶ！



かじまやあの皆さん



ワークショップの様子

「トヨタ原体験プログラム」を開催しました。

12月6日（木）、体育館において「トヨタ原体験プログラム」が開催され5年生が参加しました。「トヨタ原体験プログラム」とは、最近流行りのバーチャル体験ではなく、自動車について実際に五感を通じて体験すること（原体験）で、子ども達にクルマの魅力や環境、経済との関わりを感じ、学んでもらうプロジェクトです。

当日は、クルマと環境の関わりについての説明を受けた後、クルマと環境に関するクイズの出題、クルマができるまでの工程の紹介が行われ、後半は「カー&エコゲーム」（ボードゲーム）でクルマと環境や産業・経済との関わりを考えるゲームにグループでチャレンジしました。子ども達は、興味関心を持って楽しくゲームに挑戦していました。

日本が世界に誇る自動車産業、そして自動車産業をリードするトヨタ自動車のスタッフによる出前授業に子ども達全員が引きつけられ、自動車産業や環境・経済について楽しく学ぶ事ができました。理科や社会、総合的な学習の内容もさることながら、キャリア教育の授業としてたいへん意義のある学習だったと思います。今回お越しいただいた沖縄トヨペットの皆様方に心より感謝申し上げます。



